

信号のない交差点 自転車の男児重体

◇交差点 自転車は止まらないかもしれない!◇

[2016/7/3 19:34]

3日午後1時ごろ、愛知県の信号のない交差点で、自転車と軽乗用車が衝突する事故があった。この事故で、自転車に乗っていた小学生とみられる10代ぐらいの男の子が頭などを強く打ち意識不明の重体。警察は軽乗用車を運転していた会社員の男性(18)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕。

平成28年度 全国安全週間

平成28年7月1日(金)~7月7日(木)

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

高温続き! 積卸作業足元に注意
熱中症に注意、「水分補給」

事故を起こしてから、後悔してどうする?

交差点 信号が、「青」に変わった! チョット待て! もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで!』

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう! 自分の命

子供・高齢者は、動く赤信号!

青信号になった途端に、急発進! 信号機に衝突、死亡

(2016/7/3(日) 19:16)

3日午前10時過ぎ、大分県の国道交差点で軽乗用車が信号機の柱に衝突しました。この事故で車を運転していた無職の男性(81)が死亡。現場の交差点付近は緩やかなカーブ。警察によりますと、事故を目撃した人は、「信号待ちをしていた男性の車が青信号になった途端、急発進をしてそのまま信号機の柱に衝突した」と話している。警察は男性が運転操作を誤った可能性が高いとみて原因を調べています。

トラックが、高さ制限3.5m高架に接触し、鉄骨落下 3人けが

トラックはそのまま現場から走り去り、警察が、器物損壊などの疑いで行方を捜査

◇運行経路の、「交通規制」は、事前に確認しておきましょう◇

2016年7月3日 6時12分

2日午後8時すぎ、神奈川県でトラックが京急電鉄の高架の下を通ろうとした際、車体が高架に接触し、高架を保護する「防護柵」と呼ばれる鉄骨が落下しました。鉄骨は後続の軽乗用車の屋根と反対車線から来た乗用車のボンネットに当たり、このうち乗用車に乗っていた4歳と12歳の女の子と37歳の男性の親子が軽いけがをしました。警察によりますと、落下した鉄骨は長さ13メートル余りで、現場の道路は通行できる車の高さが3.5メートルに制限されているということです。事故を起こしたトラックはそのまま現場から走り去り、警察が、器物損壊などの疑いで行方を捜査しています。

乗用車側に一時停止の標識 バイクと出合い頭に衝突

乗用車と衝突、バイクの男性重体

◇交差点 相手は止まらないかもしれない!◇

2016年7月2日 15:45

2日午前9時8分ごろ、栃木県の交差点で、会社員男性(21)の乗用車が、男性(35)のバイクに出合い頭に衝突。バイクの男性は重体。警察によると、現場は十字路で、乗用車側に一時停止の標識があった。

橋の上 トラック2台が衝突、橋の欄干突き破り、30m転落、死亡

2016年7月3日(日)9時30分

3日午前3時ごろ、奈良県の名阪国道でトラック2台が衝突する事故があった。1台が路上で炎上し、もう1台は橋の欄干を突き破って約30m下の山林に転落した。高速隊によると、落下したトラックの運転手とみられる性別不明の遺体が現場付近で見つかった。炎上したトラックの男性運転手も軽傷を負った。

減速した車に追突 車3台からむ事故

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

(2016/7/3 07:30)

2日午前9時15分ごろ、静岡県県の国道のトンネル内で、軽ワゴン車と軽トラック、乗用車の計3台が絡む事故が発生した。3台の運転者と同乗者計4人が軽傷を負った。長野県の男性(54)の軽ワゴン車が渋滞で減速していた藤枝市の男性(62)の軽トラックに追突した。弾みで押し出された軽トラックが対向車線を走っていた長野県の男性(35)の乗用車と衝突した。